

TEMPERATURE

Du 20 mai 1904.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade, showing temperature readings for different times of day.

L'ABEILLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

- List of articles for the next day: L'Homme et le Mort, Le Cadeau Inattendu, Nostalgie poétique, Les Vautours de Paris, Feuilles du Dimanche (suite), Mondanités, chiffon, L'Actualité, etc., etc.

LA GUERRE.

En allant prendre le commandement de l'armée de Mandchourie le général Kouropatkine, l'élève de Skobeleff, qui passe pour l'homme de guerre le plus habile de la Russie, devait s'attendre à rencontrer quelques déceptions. Les plus grandes capitaines eux-mêmes, malgré la précision des ordres donnés, n'ont pas échappé à de graves mécomptes et ont dû souvent retarder l'exécution des plans les mieux conçus pour réparer les fautes, les négligences, les erreurs.

Il avait calculé les mécomptes possibles, mais quelle n'a pas été sa surprise en constatant à son arrivée en Mandchourie combien la réalité était différente de ce qu'il avait annoncé. C'est alors qu'il adressa à son souverain cette longue dépêche dont on a tant parlé et qui n'a jamais été publiée.

On a dit qu'elle concernait tantôt une chose, tantôt une autre, mais le fait qu'elle est restée confidentielle prouve que Kouropatkine y donnait des renseignements importants et y traitait des questions de la plus haute gravité. Elle contenait un exposé de la situation et le nouveau plan qu'il avait arrêté. Ce plan, les mouvements subéquents des Russes l'ont fait connaître.

En constatant combien les chiffres des effectifs de l'armée de Mandchourie étaient au-dessous de ce qu'annonçaient les rapports officiels le généralissime a pris la détermination de faire exécuter sur toute la ligne un mouvement rétrograde. C'est pourquoi les Russes ont évacué la rive coréenne du Yalou, n'ont résisté que faiblement sur la rive mandchoue lors du passage du fleuve par les Japonais et ont évacué New Chwang.

Kouropatkine, n'ayant pas sous ses ordres les forces qui, dans son opinion, étaient indispensables pour battre les troupes de Mikado, reculait pour gagner du temps. Mais depuis lors, malgré l'immense espace de 7,000 milles que doivent franchir les troupes

MARINE FRANÇAISE

La Traversée du "Desaix" On écrivait récemment de Toulon, où le "Desaix" est arrivé, venant de Cherbourg, pour rallier l'escadre de la Méditerranée, que ce croiseur a fait entre les deux ports une traversée particulièrement intéressante; il a accompli le trajet, sans escale, en une durée de 124 heures et à une vitesse régulière de 15 nœuds. Le fonctionnement des générateurs et des machines a été parfait.

L'appel évaporatoire du "Desaix" se compose de 24 chaudières Belleville du type à économiseur; douze chaudières seulement ont été utilisées pour le voyage et la pression s'est facilement tenue, bien que le charbon employé fut de qualité médiocre. La température dans les chaudières était de 30 degrés. Cette traversée est la confirmation des résultats obtenus par le "Desaix" dans ses essais officiels effectués du 20 août au 17 novembre.

ACCIDENT A BORD DU CUIRASSÉ "HENRI-IV"

An moment où le cuirassé garde-côtes "Henri-IV" mouillait ces jours derniers ses ancres en rade de la Pallice-la-Rochelle, un des anneaux de la chaîne d'une ancre sauta; la chaîne n'étant plus retenue, entraîna le second maître canonier Gourmelon et le canonier Le Bozec, qui furent tués sur le coup. Le premier passa par l'échubier et fut coupé en trois morceaux; la tête n'a pu être retrouvée.

Les corps des deux victimes, portés à l'infirmerie du cuirassé, ont été mis en bière le soir. Le lendemain matin un service a été célébré par l'aumônier de l'escadre.

UN ECHO DES FÊTES DE ROME.

Parmi les présents qui ont été offerts à M. Loubet durant son séjour à Rome, il en est un très intéressant. M. Ortenzio Vitalini, numismate, a remis au président une médaille d'or grand module, fort rare, qui rappelle des faits historiques regardant l'Italie et la France. Elle porte, d'un côté, les deux effigies accolées de Marie Christine de France et de son fils Charles Emmanuel II de Savoie avec la légende: CHR. FRAN. CAR. EMAN. DUCES. SAB. 1641. A l'avers, l'écusson de Christine écartelé de France et de Savoie et au pourtour: PP. PEDEMONTES REGES. CYPRI.

Christine de France, fille de Henri IV et de Marie de Médicis, épousa en 1619 Victor Amédée Ier, duc de Savoie. Princesse de beaucoup de fermeté et de courage, elle poussa son mari à se reconnaître comme le plus puissant des princes d'Italie et à pousser la couronne royale sur ses armes. Restée veuve, elle prit la tutelle de ses deux fils, Hyacinthe et Charles Emmanuel. Elle contribua de toutes ses forces à conserver toujours vive la sympathie à l'endroit de la France, visitant elle-même ses sujets, en les exhortant à combattre les Espagnols envahisseurs. Christine conclut avec la France un traité d'alliance offensive et défensive et se mit à la tête des fantassins et des escadrons de Savoie pour repousser l'ennemi. Elle fut aussi à dompter des guerres civiles;

lui pinçait vigoureusement le bras: —Qu'est-ce que c'est que ça, mademoiselle de Vitray? —C'est toi, parbleu! —Puisque nous nous appelons... —A Paris, c'est différent de la Bretagne... Ici, tu es mademoiselle de Vitray... —Pour rire, père! —Parfaitement. Et c'est pour que tu sois heureuse. Jusqu'à nouvel ordre, tu n'as plus de maman... Arlette frémit; et, soudain éfrayée: —Oh, père, que signifie ceci? —Vent-on être heureuse?... —Sans ma maman?... —Petite bête!... Et ne peut-on se laisser conduire, les yeux fermés par son papa? —Puis il la grisa d'un peu de vitesse jusqu'à la Cascade. Mais là, dix personnes le sauplèrent, des cavaliers s'arrêtèrent. —A ton, Jean, sans avoir l'air de remarquer aucunement l'abus, présentait très solennellement sa fille, mademoiselle Arlette de Vitray. —Mais elle remarquait bien! —Sais-tu, père, qu'ils me paraissent tous aussi ahuris que moi... qu'il existe une demoiselle de Vitray? —Jean demeurait imperturbablement serene. —Lorsqu'il jugea qu'il en avait assez fait pour les habitudes du

APHORISMES, BOUTADES ET CRIS DE REVOLTE.

Voici quelques aphorismes de Christoph empruntés à un livre de M. Richard Stéphane: "Petite main, main de femme légère." "Le pouce en bille, gare au couteau." "Grand nez, grand pouce, nature d'élite." "Laidie main, méchant visage."

"Evidemment, tous les doigts pointus ne cherchent pas à épater la galerie, mais tous les poignets ont les doigts pointus—et la main plus ou moins molle." "S'il est un monde de marionnettes, celles-ci ont sûrement les doigts pointus et la main molle." "L'homme aux doigts pointus dit toujours: "Je t'ai!" et toujours songe à autre chose. L'homme aux doigts courbés ou carrés dit: "J'ai fait!" L'homme aux doigts spatulés, à la paume surélevée et rugueuse, ne dit rien, lui, mais abat la besogne. Le premier rase, le second pense, combine et dirige; le troisième rumine." "Les doigts pointus manifestent l'égoïsme; les doigts courbés l'altruisme; les doigts spatulés, l'egoïsme." "Regardez fixement les yeux d'une personne dont la poignée de main est moite et molle, et dites-moi s'ils irradient la franchise!" "Voulez-vous suivre les conventions suprêmes du primordial animalisme, dans le régime humain? Observez l'impulsivité naturelle des doigts pointus." "Voulez-vous vous instruire en vous améliorant, évertuer plus facilement la triple sphère de vos facultés et venir enfin à la conception des idées générales? Fréquentez les doigts courbés." "N'exigez point la constance des doigts pointus, ne leur demandez point amitié ni amour, ni logique non plus, ni sagesse du vivant; ne leur demandez rien, sinon des mots, des mots, des mots! Et quand ces mots, de l'aggravant de l'œil rond, saillant, luisant, bovin, écartez-vous, laissez courir; il n'y a rien à faire!" "Si la main est courte et grasse, ne lais ménage qu'avec les doigts longs et maigres. Ou gare le gaspillage!" "N'associez jamais deux mains creuses pour le rude combat de la vie. Et non plus deux pouces de longueur ou de forme semblables!" Citons enfin cette dernière définition: "Main charpenteuse-type (signature chronométrique du kleptomane: trop longue de la

panne et des doigts, et tres onneuse aux phalanges; doigts on pointus ou spatulés, main toujours molle ou "flattigée." Est-elle "Bastigée" la main de Stéphane? Ce serait un bon exemple à l'appui de sa théorie.

UN TONNEAU MONSTRE.

On écrit de Strasbourg qu'une maison de Schiltgheim a commandé un tonneau monstre à une fabrique badoise. Ce tonneau vient d'être achevé à Andernach sur le Rhin. Il contiendra 1,000 hectolitres de liquide. Entièrement fait en chêne, il pèse 20,000 kilos; son plus grand diamètre est de 6 mètres, sa longueur de 5 mètres 20. A l'occasion de l'achèvement de ce tonneau monstre, une fête a été donnée à l'intérieur. On y a installé une table montée sur un plancher et vingt quatre convives, commodément installés, s'y sont fait servir un souper à la lumière électrique. Les convives ont dû pénétrer dans la salle du banquet par le trou d'homme, ce qui n'a pas été sans difficultés pour ceux de forte corpulence. Pour la sortie, on a eu soin d'élever l'un des fonds, car sans cette précaution, plusieurs convives se seraient trouvés prisonniers.

Le tonneau de 1,000 hectolitres sera amené tout monté à Strasbourg par la voie du Rhin.

LE PAYS OÙ L'ON VIT LE PLUS VIEUX.

C'est, si nous en croyons les statistiques, en Serbie, que les vieillards ont le plus de chances de longévité. En effet dans ce pays, sur 2,250,000 habitants, on trouve 576 centenaires. En Espagne, on trouve 401 centenaires pour 18,000,000 d'habitants; en Irlande, 578 centenaires pour 4,000,000 d'habitants; en France, 273; en Angleterre, 146; en Allemagne, pour une population de 55,000,000 d'âmes, 78 centenaires; pour 4,000,000 d'habitants, en Ecosse, 46; en Norvège, il y en a 23; en Suède, 10; en Suisse, 9; en Belgique, 5; en Danemark, 2. La Serbie est un pays idéal pour les simples citoyens, car les grands personnages ont moins de chances d'y vivre vieux.

UNE PAUVRE DÉSÉQUILIBRÉE.

Le roi Christian, qui vient de célébrer son quatre-vingt-sixième anniversaire, a l'habitude d'accorder, une fois la semaine, une audience générale pendant laquelle chacun peut s'adresser à lui sans formalité préalable. A la dernière de ces réceptions que l'ame, élégamment mise et très belle, se présente dans le petit salon d'audience. —Que puis-je pour vous? demanda le Roi avec son affabilité ordinaire. —Sire, répondit la jolie personne, je voudrais demander à Votre Majesté si elle consent à m'épouser! —Le doyen des souverains fut un peu surpris, mais, conservant toute sa courtoisie il répondit: —J'ai peur, madame, d'être trop vieux. —Et en disant ces mots, il fit signe à un officier d'ordonnance qui reconduisit poliment la candidate à l'hyphen royal. Un examen médical a, comme il fallait s'y attendre, établi que la solliciteuse était une pauvre déséquilibrée.

AMUSEMENTS.

WEST END. Le programme de la semaine prochaine au West End sera entièrement nouveau. La direction a engagé les trois Fleurie, des chanteurs et danseurs français de grande renommée, Lewis et Green Swedish, des comédiens de marque, et les deux Lucifer, des acrobates comiques. Le professeur Paoletti a préparé pour son orchestre un de ces programmes dont il a le secret et la série des vues du biographe sera renouvelée.

PARC ATHLETIQUE.

Toujours beaucoup de monde au Parc Athlétique pour entendre le charmant opéra comique qui a pour titre "The Amerci", dont la musique entraînante et la gaieté endiablée plaisent infiniment au public. La semaine prochaine le Bijou Opera Company donnera "The Idol's Eye", le fameux opéra comique du même compositeur, Victor Herbert, qui a obtenu un succès peu commun partout où il a été joué.

L'ESPRIT DES AUTRES.

Avant-hier, Z..., étudiant de quinzisième année, vendait son paletot à un marchand d'habits. —J'en donne un dollar, pas un rotin de plus, car il n'est pas neuf. —De quoi plaignez-vous? Cet effet a-t-il autant plus de valeur qu'il a été endossé.

TROIS EDITIONS DISTINCTES.

Édition Quotidienne, Édition Hebdomadaire, Édition du Dimanche.

DEPECHE

Télégraphiques

BULLETINS.

St-Petersbourg, 20 mai.—On vient de recevoir un rapport disant que le général Kuroki a été repoussé avec de grandes pertes. Ce rapport n'est pas officiellement confirmé.

Fusan, Corée, 19 mai (retard dans la transmission).—Il est un temps magnifique dans le nord de la Corée, et les troupes japonaises qui sont dans ces parages manœuvrent sur des chemins magnifiques. La santé des soldats est excellente. Les petits engagements qui se sont produits entre a cavalerie japonaise et les cosaques, ont prouvé que le état capable de tenir tête aux Russes.

Les Chinois qui habitent la Corée, sont très occupés dans le moment-ci par les travaux de la terre.

LES EXPLOSIONS DE PORT ARTHUR.

Chicago, 20 mai.—Une dépêche spéciale envoyée de Che Foo au "Daily News" dit que ce matin à dix heures trente minutes une violente explosion a été entendue dans la direction de Port Arthur. On n'a pas pu se rendre compte de la cause de cette explosion.

L'ENLEVEMENT DE TANGER.

Paris, 20 mai.—Le gouvernement français n'a pas l'intention d'envoyer un navire de guerre à Tanger, pour intervenir dans l'affaire d'enlèvement de MM. Perdicaris et Varley. Les résidents à Tanger désiraient que la France s'occupe de la question, mais le gouvernement considère qu'il n'a pas le droit d'intervenir dans un cas de ce genre. Le gouvernement français est d'avis que Mohammed-Toures, le représentant du Sultan à Tanger, acceptera les propositions des brigands dans le but de faire relâcher les captifs. Des avis non-officiels disent que Mohammed El Torres a déjà, sur la demande des brigands, rapé les troupes marocaines.

L'ENLEVEMENT DE M. PERDICARIS.

Washington, 20 mars.—M. Perdicaris, le citoyen américain résident à Tanger, et son beau-fils, un sujet anglais, qui ont été capturés par les brigands, ont été emmenés dans les montagnes où toute poursuite est presque impossible. Le département d'Etat a reçu ce télégramme de M. Gunner, consul général à Tanger dans le courant de la nuit. Il rapporte aussi qu'on n'a pas encore reçu les conditions du chef des bandits.

L'ABEILLE

—DE LA— NOUVELLE-ORLEANS.

TROIS EDITIONS DISTINCTES.

Édition Quotidienne, Édition Hebdomadaire, Édition du Dimanche.

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00 par an; \$6.00 par semestre; \$3.00 par trimestre.

Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger, port compris: \$15.00 par an; \$7.50 par semestre; \$3.75 par trimestre.

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$3.00 par an; \$1.50 par semestre; \$0.75 par trimestre.

Pour la Mexique, le Canada et l'Etranger: \$4.00 par an; \$2.00 par semestre; \$1.00 par trimestre.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont droit. Les personnes qui veulent y ajouter doivent s'adresser aux bureaux.

Nos agents peuvent faire leurs remises par MANDATS-POSTAUX ou par TRAITES SUR EXPRESS.

Feuilleton

—DE— L'Abelle de la N. O.

LES LARMES DE L'AMOUR.

Grand Roman Inédit Par PIERRE SALES

QUATRIEME PARTIE.

IX

LE FILS DU CRIMINEL

—Moi...avec toi...toute mesie?...toute la journée!...

—Moi...avec toi...toute mesie?...toute la journée!...